

Stimmungsvolles Herbstfest mit Kürbis-Secco



Bild v.l.: Franz Kobrink (Mieter) und Irina Göhler (Auszubildende).

Mit einem Kürbis-Secco begrüßten die WG-Mieter ihre Angehörigen, Nachbarn und Freunde zum diesjährigen Herbstfest. Mitarbeiterin Marina Schellenberg hatte viele verschiedene Hüte, Tücher und Brillen mitgebracht, um alle ankommenden Gäste mit der lustigen Kopfbedeckung zu fotografieren. Da fing das Fest schon mit viel Spaß und Lachen an! Im Wohnzimmer der Senioren-WG wurde ein großer Kinosaal aufgebaut. Zu sehen gab es unzählige Bilder aus den Jahren 2013/2014

wie z.B. Ausflüge, Urlaube, Obsternten, Spiele u.v.m. Auch hier wurde viel gelacht und oft hörte man „Ach ja, das war schön!“. Zwischendurch wurden kleine Häppchen und Kuchenstücke gereicht.

Zum Abendessen schmeckte allen die Kürbissuppe und Lachs-Forellenschnittchen. Im aufgestelltem Pagodenzelt fand jeder ein schönes Plätzchen, um in Ruhe zu genießen und den schönen Tag ausklingen zu lassen.